

C'EST L'ÉVÈNEMENT

LA 1^{ÈRE} FINALE MONDIALE SWS À PARIS !

Sodikart a réussi son nouveau pari en lançant les **SWS (SODI W SERIES)**, une série internationale disputée dès son année de lancement dans **14 pays** ! exclusivement sur des karts de la gamme SODI (**GT2, GT3, GT4, GT5, RX 7, RX 250...**). Près de 4.000 pilotes représentant 65 nationalités ont été séduits par cette formule de karting loisir, largement teintée de compétition. Les 85 meilleurs d'entre eux vont ainsi se retrouver **les 2 et 3 avril prochains** près de Paris, au RKC, pour ce qui sera la 1^{ère} Finale Mondiale SWS, une organisation de haut niveau signée 3MKEvents.

Pour cette grande finale, quarante Sodi RX 250 flambants neufs seront utilisés ; des karts qui ont fait une entrée fracassante dans le monde du loisir haute performance en 2009. À la **qualité reconnue des châssis Sodi**, imbattables sur le plan du modernisme, du plaisir et de la sécurité, ils allient le fort potentiel d'un moteur 250cc 4 Temps puissant et moderne. Leur pilotage dépasse tous les standards du genre en se rapprochant significativement du karting de compétition.

Parallèlement, avec la création des SWS, Sodikart a mis en place une organisation qui permet aux pilotes du monde entier de se mesurer à distance via des critères très précis et particulièrement bien étudiés qui rendent la compétition totalement équitable. Sur un principe de gestion proche des classements ATP utilisé dans le tennis, tous les résultats sont mis en ligne sur le site : **www.sodiwseries.com** et peuvent être suivis au jour le jour, partout dans le monde. Le succès de la première saison a largement dépassé les attentes de Sodikart avec la participation de plusieurs milliers de pilotes sur toute la planète. Que ce soit en individuel pour les courses Sprint ou en équipe pour les Endurances, les amateurs de sensations ont trouvé une nouvelle voie pour assouvir leur passion du sport mécanique à un moindre coût et au travers un réseau de circuits labellisés SWS soigneusement identifiés.

Pour les 85 heureux pilotes, sélectionnés parmi les meilleurs en Sprint ou représentants des meilleures équipes d'Endurance, il est maintenant l'heure de rejoindre le circuit du Racing Kart de Cormeilles, près de Paris. Arrivant de 12 pays différents (dont l'Australie, les Etats Unis, Dubaï...), ils vont pouvoir s'affronter directement, pour la première fois, pendant deux jours sur l'un des plus beaux complexes de karting, avec toute la magie d'une Finale Mondiale. Mis gracieusement à disposition par Sodikart, les RX 250 en configuration Master Cup, seront tirés au sort avant d'être étalonnés au niveau du poids.

Inutile de préciser que 3MKEvents et toute l'équipe d'organisation ont tout prévu pour que l'événement soit une grande réussite. Les pilotes et leurs accompagnateurs feront l'objet d'une attention permanente. Des animations, des surprises sont annoncées tout au long du week-end et une grande cérémonie de clôture rassemblera tout ce beau monde sur un bateau privé ancré au pied de la Tour Eiffel pour un dîner-croisière au fil de la Seine en plein cœur de Paris, célébrant ainsi avec prestige l'An I des SWS.

L'événement fera, bien entendu, l'objet d'une couverture médiatique. Dès vendredi 2 avril à 10h, il sera notamment possible de suivre la compétition **« en direct »** sur le site :

www.sodiwseries.com

*Sodikart souhaite bonne chance à tous les pilotes qualifiés pour **que le meilleur gagne** et surtout que tout le monde savoure le plaisir d'une finale mondiale imaginée sous le sceau du plaisir et de la convivialité pour tous.*
Welcome to the 1st SWS Grand Final 2010 !





A NOT-TO-MISS EVENT

1st SWS Grand Final in Paris!

Sodikart has won its bet by launching the **SWS (SODI W SERIES)**, an international series organised, on its debut year, in **14 countries** ! exclusively on SODI karts (**GT2, GT3, GT4, GT5, RX 7, RX 250...**). Nearly 4,000 drivers, representing as many as 65 nationalities, have been seduced by this leisure, but hard-fought, karting formula. The 85 best drivers will meet **on 2 and 3 April** near Paris, at the RKC, for the 1st SWS Grand Final, in the framework of top level organisation offered by 3MKEvents.

For this grand final, there will be **forty brand new Sodi RX 250 karts** ; these karts have already made a sensational debut in the world of elite leisure karting in 2009. **In addition to the well-known quality of Sodi chassis**, unbeatable from the viewpoint of state-of-the-art design, fun and safety, they offer the high potential of a 4-stroke 250cc engine, which is both powerful and modern. Their driving performance exceeds all the standards of the category and significantly resembles that of racing karts.

In parallel with the creation of SWS, Sodikart has set up an organisation that allows drivers from all over the world to compete at a distance, based on very precise and particularly well-designed criteria that ensure fair competition. According to a management principle that resembles the ATP ranking system in tennis, all results are published online on **www.sodiwseries.com** and can be followed daily, from all over the world. The success of the first season largely exceeded Sodikart's expectations, with the participation of thousands of drivers throughout the planet. Individually in Sprint races or in teams at Endurance meetings, drivers who love excitement were offered one more way to fulfil their passion for motor sports at lower cost and in a network of SWS-labelled circuits carefully chosen.



For the **85 lucky drivers**, selected among the best in Sprint races or representing the best Endurance teams, the time has come to move to the Cormeilles Racing Kart circuit, near Paris. These drivers, who come from **12 different countries** (including Australia, United States, Dubai), **will compete together for the first time, for two days, in one of the most beautiful karting complexes, with all the magic of a World final.** Generously provided by Sodikart, RX 250 karts with Master Cup configuration will be assigned by random draw before calibration of their weight.

Needless to say, 3MKEvents and the whole organising team have made every possible effort to ensure full success of the event. Drivers and their entourage will

be the object of constant attention. Activities and surprises have been announced for the whole weekend and a grand closing ceremony will gather all these nice people on a private boat, anchored at the feet of the Eiffel Tower, for a cruise dinner along the Seine river, in the very heart of Paris, to celebrate «en grandeur» **the first year of SWS.**

Naturally the event will receive extensive media coverage. Starting on Friday, 2 April at 10, in particular, the competition will be available **«live»** on **www.sodiwseries.com** Web site.

*Sodikart wishes good luck to all qualified drivers, and may **the best win**, but most of all may everybody enjoy the pleasure of a grand final, in an atmosphere of leisure and friendliness.*

Welcome to the 1st SWS Grand Final 2010!

